



Besonderes spirituelles Erlebnis begeistert auch Bischöfe aus der Ukraine

Bleibende Eindrücke hinterließen die bisherigen Aufführungen der Passionsspiele bei den Zuschauern. Darunter waren auch zwei Gäste, die der Paderborner Weihbischof Matthias König (Bild unten rechts, von links) zur Premiere mitgebracht hatte: Erzbischof und Metropolit Dr. Wolodemer Vystynschyn und sein Vikar Michael Klapkev aus Iwanofrankiwsk in der Westukraine. Vö-

Klapkev, der in Deutschland studiert hat, zeigte sich sehr angetan von dem besonderen spirituellen Erlebnis. Auch Erzbischof Vystynschyn äußerte sich begeistert und nahm das Erlebte als Bereicherung mit. Für beide Geistliche war es das erste Mal, dass sie eine Passionsaufführung besuchen konnten. Beim feierlichen Empfang zur Premiere hatte Alt-Bür-

che Ehrengäste, Freunde und Förderer begrüßt. Im Namen der Passionsfamilie und des Vereins Lippetaler Passionsspiele dankte er den Gästen für ihre Unterstützung. Sei es materiell, finanziell oder ideell, ein Projekt wie dieses könnte nicht ohne diese Unterstützung auskommen. Weitere Aufführungen der Passionsspiele sind am 29. März ab 19.30 Uhr, am 30. März ab 18 Uhr, am 31. März

ab 18 Uhr, am 5. April ab 19.30 Uhr, am 6. April ab 19 Uhr und am 7. April ab 18 Uhr. Alle Vorführungen sind ausverkauft.

GT/FOTO: TUSCH

Galerie im Internet

Weitere Bilder zur Aufführung finden Sie unter www.soester-anzeiger.de. Die Bilder wurden bei der Generalprobe aufgenommen, um das spirituelle Erlebnis bei der Aufführung nicht zu stören.